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2016～17年度 国際ロータリー会長

ジョン・ジャーム 氏

2016年～2017年度　国際ロータリーのテーマ

ネクストロータリー 土浦ブランド  ～ 土浦ロータリークラブの伝統を次代に… ～
2016～17年度 土浦ロータリークラブ　第59期　クラブテーマ

水郷公園の風車　霞ヶ浦の自然との調和及び水質浄化を目的に、市制
50周年を記念して平成3年3月に建てられたオランダ型風車です。塔は
八角形でその高さは25メートルあり、羽根の直径は20メートルの4枚
翼で電動モーターにより回転しています。塔の中には1時間に最大50ト
ンの処理能力がある水浄化設備があります。

ヨシキリ　霞ヶ浦周囲には、オオヨシキリとコヨシキリの二種類が生息
しており、どちらもヒタキ科ウグイス亜科に属しています。市内で多く
みられるのは、オオヨシキリで、口の内側は赤っぽく、昆虫やクモを食
べています。ヨシの先端でさえずる声や姿は活気にあふれ土浦にふさわ
しことから、昭和60年11月、市の鳥に定められました。 

制作：土浦市子ども会育成連合会
協力：土浦市・土浦市教育委員会

沼尻墨僊　江戸時代終わり頃の土浦の学者です。傘のように折たためる
「傘式地球儀」という地球儀を作ったり、天体観測の道具を作ったりし
ました。また、中城町の琴平神社の境内に寺子屋を開くなど、とても熱
心な教育者でした。

●点　鐘 会　長　　　　　　　　
●ロータリーソング 四つのテスト
●来賓紹介 会　長
●ビジター紹介 親睦活動委員会
●幹事報告・委員会報告
●会　食
●卓話「土浦郷土かるたと子供会」  土浦市子ども会育成連合会
  　　　会長　中井川  功 様
●結婚記念祝・入会記念祝  親睦活動委員会
●にこにこBOX S.A.A
●出席報告 出席委員会
●点　鐘 会　長
●ロータリーソング 我等の生業

11月はロータリー財団月間です。



前 週 の 例 会 報 告

会長挨拶 小倉 史義 会長

皆さまこんにちは。11月、暦の霜月を迎える月となり冬の気配が出て参りました。
そして、ロータリー財団月間の月ですが、とりわけ今年度は、特別な意味があります。1917年アトランタ大会
で基金設立されたロータリー財団が来年100年を迎えます。今年度は、ロータリー財団100周年として様々な記念
イベントが国際的に計画されています。
当2820地区目標におきましても財団への支援と協力が謳われています。これを受けて当クラブ小網財団委員長

が今月は、当例会場特設コーナーにおきまして寄付金の受付をされます。会員皆さまのご芳志を宜しくお願い致
します。
今月は、世界インターアクト週間でもありますが、青少年、青年を広く若者の範囲で考えますと先日10月15、

16両日で実施された当地区RYLAセミナーは、インターアクト、ローターアクトを問わず指導者育成、多世代交
流、国際交流として若い世代に最適なプログラムだと理解しています。
当土浦クラブからは、会員のご親族「廣瀬 真緒」さん、会員企業の社員「新 大輔」さんにご参加頂きました。

お二人それぞれの参加報告から成果が伝わり大変嬉しく思います。お二人のサポート役として会員の髙橋 宏成さ
ん有難うございました。
さて、今月は、今年度大きな行事の1つとして、地区内「第６分区親善ゴルフ大会」（11月25日金曜）が開催

されます。これには、第6分区菊池ガバナー補佐主導の基に、ガバナー補佐事務局、ゴルフ大会実行委員会担当の
皆さまがそれぞれのご担当部分で準備を進めて頂いており、開催日を真近に控え体制も整えられて現在最終段階
だと認識しております。多数の参加を以て、土浦クラブ会員の皆さまのご支援、ご協力を宜しくお願い致しま
す。当日は是非！ 晴れ渡る青空の基、プレーが行われ参加者全員の親睦に繋がり、大会が成功裡になる事を願っ
ております。
こうして11月におきましても行事、各委員会活動など様々な予定があります。これから年末に向けて世の中が
慌ただしさを迎え気候も変化して参ります。クラブ活動、ロータリー内外の活動がより充実していけますように
皆さまのご健康と益々のご健勝を結びと致しまして会長挨拶とさせて頂きます。

ロータリー用語辞典 ロータリー財団の歴史

1917年　当時のロータリー会長、アーチ・クランフが「世界でよいことをするための」基金の設置を提案。この基金
が1928年に「ロータリー財団」と名づけられて国際ロータリーに組み込まれ、現在のロータリー財団にいたっ
ています。

1947年　財団初のプログラムを開始。後に「国際親善奨学金」として知られるようになる。
1965～66年　財団が新たに「研究グループ交換（GSE）」「Awards for Technical Training（技術研修のための補助金）」

「Grants for Activities in Keeping with the Objective of The Rotary Foundation（ロータリー財団の目的を果
たす活動のための補助金、後の「マッチング・グラント」）」の3つのプログラムを開始。

1978年　「保健、飢餓追放、人間性尊重（3-H）補助金プログラム」を開始。3-H補助金のプロジェクト第一号として、
フィリピンの600万人の子どもたちにポリオの予防接種を実施。

1985年　全世界でポリオの撲滅をめざす「ポリオプラス・プログラム」を設置。
1987～88年　初めての平和フォーラムが開催され、これが「ロータリー平和フェローシップ」創設のきっかけとなる。
2013年　世界中のロータリアンがグローバルなニーズに応えられるよう、新しい補助金モデル（地区補助金、グロー

バル補助金、パッケージ・グラント）を導入。
1917年に26ドル50セントの寄付から始まったロータリー財団は、10億ドル以上の寄付を受けるほどの大きな財団に成長
しました。財団はこうして多くの方々に支えられ、人道的分野や教育面での支援活動を続けています。
2016-17年度

100周年を迎えるロータリー財団。この記念すべき達成を盛大に祝いましょう。
募金目標　100周年度の財団の募金目標は3億ドル。財団が多くの人びとを支援していくため、募金にご協力ください。



新会員卓話 廣瀬　　太 会員

本日は、卓話の機会をいただきありがとうございます。
仕事の話は、長々と話していきますと、ボロが出ますので、趣味の事を話
させていただきます。
私の趣味のひとつにクルマ、とりわけクルマの運転をすることが好きでし
て、現在は正式なモータースポーツの競技には出ておりませんが、サーキッ
トやダートトライアル場で走ったり、ラリーの練習に付いていったりしてい
ます。
その練習仲間に全日本ラリーに参戦している小濱勇希選手がいるのです
が、彼は先週（11月4～6日）の新城ラリー（愛知県）において、JN2というクラスで優勝しました。
今回の一戦は、年間タイトルもかかっていたのですが、優勝はしたもののライバルの選手が上位に食い込んで
きたために、惜しくも3ポイント差で逃す事となってしましました。

ラリーを知っている方はどのくらいいらっしゃるでしょうか？
モータースポーツの中でも､サーキットで行われる、F1を頂点

としたレースは、さほど興味の無い方でも地上波のテレビ等で見
た事もあるかもしれません。ラリーを見た事のある方は、ケーブ
ルテレビのスポーツ専門チャンネルでもないと放送していないの
で、あまりいらっしゃらないと思います。
公道を走るモータースポーツ、それがラリーという競技です。
ラリー競技は一般公道を使用して行われるモータースポーツで
す。公道なので、普通の舗装路面も走りますが、ダートや雪道、

凍結路など様々な状態の路面を走って、ゴールを目指す事が、ほぼ一定の条件の路面で行われるサーキットの
レースと違いと言えるでしょう。
ラリーの大まかなルールですが、一定の区間、公道を閉鎖してその最短タイムを競うスペシャルステージ
（SS）と、そのつなぎの区間のロードセクションによって構成されています。WRCでは基本的にSSでのトータ
ルタイムが最も少ないドライバーが勝者となります。
日本では、かつてはロードセクションも重要な意味を持っていました。この区間ではコマ地図にしたがって、
指示された平均速度（法定速度内）をいかに正確に守って走行するかが勝負のカギとなります。このためラリー
ではドライバーのほかにナビゲーターが一人、同乗することになります。ナビゲーターは指示速度と実際の走行
速度の差を補正計算し、ドライバーに指示を与えます。このロードセクションでの減点とSSでの減点との合計で
順位が決まる形が一般的です。ですからナビゲーターの優劣、ドライバーとの信頼関係も国内のラリー競技では
大きく勝敗に影響を与える場合があります。
しかし近年では国際ラリーのルールに近づいてきたので、SSの比重が高くなってきました。
日本ではマイナーと言えるラリーですが、海外ではF1とともに世界選手権がかけられており、それが世界ラ
リー選手権（WRC）です。3日間で1,000km～1,500kmの競技区間を走り、勝敗を決めます。ここ日本でも
2004年～2010年の間に北海道の十勝地方や、札幌近郊でラリージャパンとしてWRCの一戦として開催されてい
ました。
ちなみにラリージャパンが開催されていたときには観戦するために、大洗港から苫小牧港まで、自分の車を積
んで、何度も行っておりました。
日本国内でも、年間に9戦おこなわれる全日本ラリーを頂点に、全国五地区の地区選手権、その下に県市シ
リーズ等…と、年間70戦ほど行われており、参加するモータースポーツとしては意外と盛んであるとも言え
ます。
観るモータースポーツとしては、まだまだマイナーなラリーですが、近年、全日本ラリーでは、主催者が地元
と一体になってイベントを盛り上げる努力をしています。機会があったら、観戦してはいかがでしょうか。
先ほどの小濱選手も、来年こそは！　とのことですので、よろしくお願いいたします。

ありがとうございました。



格調高く、和やかに　  S.A.A

誕生祝（11月）

第6分区親善ゴルフ事前打合せ

○水戸RC PG井上壽博君～ご無沙汰いたしました。
本日お伺い致しました。
○小倉会長～廣瀬太会員、本日卓話をありがとうござい
ます。所用にて本日休会です。申し訳ありません。
○竹内君～廣瀬太会員、新会員卓話ありがとうございま
した。
◎坂本君～廣瀬太君、卓話ありがとうございます。
◎沼田君～廣瀬太さん、新会員卓話ありがとうございま
した。
○小網君～ロータリー財団担当の小網です。11月はロ財
団月間です。皆様のご芳志宜しくお願い致します。
○鈴木（亮）君～廣瀬太さん「卓話」お疲れ様でした。
○沼尻君～廣瀬太君、新会員卓話ありがとうございま
す。今後の活躍を期待します。
◇佐藤君～写真掲載されました。
◇關本君～廣瀬太さん、卓話ありがとうございました。
◇廣瀬（昭）君～井上パストガバナーのご来訪を歓迎致
します。

※鶴田君～久しぶりの感じですが、メイクアップをして
います。忘れた時もあるかも知れません。
◎誕生祝～磯君、大場君、黒田君、小倉 直子様

櫻井 啓子様、關本 裕子様、平島 直美様

11月 24日 会員卓話　原田博夫 会員

12月 1日 会長挨拶、「ロータリーの友」紹介、
  誕生祝、理事会⑹

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
59名 19名 40名 3名 71.42％

メークアップメークアップ

菊池・鈴木（亮）（11/2　つくばシティRC　事前訪問）
磯・岩瀬・円城寺・河合・關本・竹中・富田・中島・平島・
藤田・山本（11/4　第6分区親善ゴルフ事前打合せ）

にこにこBOXにこにこBOX

出 席 報 告出 席 報 告

例 会 予 告例 会 予 告

来訪ロータリアン来訪ロータリアン

パストガバナー　井上壽博君（水戸RC）




